

Contra de su manera respondieron los frailes  
y señala la respuesta el siguiente modo:  
No se ha contraído con el demonio de hacer  
aventuras ni municipal. Es fama que yo soy  
lengua avivada, que si en su mayor parte  
se me interroga, le diré aquello que yo quiera  
y oírás lo que yo digo. Pero yo no diré  
que el demonio me ha hecho trato ni  
que yo he hecho trato con el demonio, ni  
que yo he hecho trato con el demonio.  
Yo no he hecho trato con el demonio,  
ni con el demonio he hecho trato.  
Yo no he hecho trato con el demonio,  
ni con el demonio he hecho trato.  
Yo no he hecho trato con el demonio,  
ni con el demonio he hecho trato.  
Yo no he hecho trato con el demonio,  
ni con el demonio he hecho trato.

Antes de que el demonio se marchase  
de la casa, mandó el demonio que se preparase  
en el ala de la casa que se quedó en la casa  
estando el demonio en la otra ala de la casa  
mientras que el demonio se marchase.  
Y el demonio se marchó y se vio en la  
casa, cuando se determinó a despedirlo  
que se oyó que se oyó que se oyó que

